

EL MINERO DE ALMAGRERA.

REVISTA GENERAL DE MINERIA.

DIRECTOR: D. ANTONIO BERNABÉ Y LENTISCO.

PRECIOS DE SUSCRICION.
En toda España trimestre 6 rs.
Ultramar semestre 24 rs.
Extranjero id. 30.

Se suscribe en Cuevas en la Administración á cargo de
D. ANTONIO BRAVO PASCUAL,
Plaza de la Constitución, y fuera remitiendo al mismo el
importe en sellos de franqueo por carta certificada.

Se publica los días
1-8-16 y 24 de cada mes.
Anuncios y comunicados á
precios convencionales.

ADVERTENCIAS.

La interrupcion de la línea ferrea ha impedido llegue con oportunidad la remesa de papel que para la tirada de nuestro periódico se nos remitía de la fábrica, por cuyo motivo no se ha publicado el número correspondiente al día 1.º.

De esta falta indemnizaremos á nuestros suscritores en este mismo mes.

El módico precio de suscripcion que hemos señalado á nuestro periódico nos imposibilita girar á cargo de los señores abonados que estan en descubierto.

Rogamos á los que en este caso se encuentran nos remitan sus débitos en sellos de franqueo por carta certificada, para mayor seguridad, en la inteligencia de que si no lo hacen en lo que resta de mes, dejará de remitirseles el periódico en el que publicaremos los nombres de los deudores y cantidades que no hayan satisfecho.

REVISTA.

CARBONES.—Con motivo de la reduccion del 20 % que los dueños de las cuencas carboníferas de Inglaterra, han exigido rebajar á los jornales de los trabajadores, ha sido inminente una gran huelga, que hubiera necesariamente entorpecido por algun tiempo el negocio de carbones, y la industria y el comercio

en general. Por fortuna se ha podido arreglar la cuestion entre los dueños de las minas y los trabajadores, habiendo con este motivo desaparecido aquel temor.

En esta virtud pues, los carbones vienen cotizandose segun clase á los precios siguientes:

Coke condensado 1.º 35 chelines.

Id. Marley Yll H. 1.º 20 id.

Carbon de vapor 17 id.

Id. de llama 14 id.

al contado por tonelada y de 1 y medio á 2 chelines de aumento siendo á 90 dias plazo.

Apesar de que dichos precios, son favorables, para los consumidores, hay tendencias de mas baja, no obstante que ha corrido la primera quincena del presente mes, sin iniciarse. Se espera sin embargo que en la presente tenga algun descenso, si la cuestion de la reduccion de jornales no presenta otro cáriz, por mas que ahora no estamos nunca seguros con el nuevo sistema de las huelgas que están en moda.

FLETES.—Estos que hasta ahora habian estado para estas costas á L. 10-15-0 en vapor y 10-0-0 en vela, han aumentado alguna cosa por la estacion que se aproxima del mal tiempo y por consiguiente los armadores han venido resistiendose á contratar sus buques á dicho límite, tanto mas cuanto que se habian ya contratado reservadamente algunos fletamentos á L. 10-10 para nuestras playas.

Sigue sosteniendose este tipo para veleros y los últimos contratos hechos por vapor son á L. 11-10.

PLOMOS.—El mercado sigue firme y con tendencia decidida al alza, las últimas operaciones hechas lo han sido á L. 21-7-6; despues otras á

21-15-0 y á última hora se nos asegura, que el límite hoy del mercado inglés para este renglon son L. 22.

De todos modos si es que no lo ha alcanzado, lo alcanzará brevemente, y aun creemos que será mas elevada la subida.

PLOMIZOS.—Escasean y los de Linares han tomado 2 rs., cotizandose hoy á 32 el 50 % bordo en Cartagena. Sobre esta subida que no guarda proporcion con la de los plomos por lo exagerada, llamamos la atencion de los fabricantes, pues deben á toda costa evitar por medio de la union decidida entre sí, ser ellos mismos la causa de su propio perjuicio.

EL PAIS DE LOS DIAMANTES.

Hállase situado ese pais maravilloso en las fronteras de la colonia inglesa del cabo de Buena Esperanza y de los Estados libres del rio de Orange (república holandesa) á los 29º de latitud S. y 23 de longitud E. del meridiano de Paris.

No imaginéis que hay allí espléndidos paisajes, montañas coronadas de nieve, bosques vírgenes, rugientes cascadas. Figuras estensas llanuras, donde pastan innumerables rebaños de carneros y donde corren libremente bandadas de avestruces. Ni un árbol en todo el espacio que abarca la vista. Nubes de moscas por el día y ejércitos de pulgas por la noche. 14º bajo cero en invierno y 66º á la sombra en verano (centígrado). Tales son los inconvenientes del pais.

Pero no creáis tampoco que carece de majestad y grandeza. No hay en el mundo otro lugar donde las tormentas sean más horribles. Una nubecilla aparece en el horizonte. A la media hora la cerrazon es completa. Los relámpagos parten de varios puntos á la vez. Las cataratas del cielo se abren y en pocos minutos las llanuras se tornan en lagos. A menudo las chispas eléctricas chocan en el suelo y vuelven de rechazo á las nubes describiendo zig-zags.

Todos los objetos se cargan de electricidad. Las ruedas de los carros al girar sobre sus ejes despiden ráfagas de luz. El hacha que tiene el obrero en la mano arranca chispas eléctricas de la madera. Las pieles de tigres, chacales, hienas y leopardos que sirven de mantas en las cámaras, despiden resplandores al mas leve contacto.

Bajo aquella tierra electrizada se encuentran los diamantes a millares. Allí está la piedra filosofal de la naturaleza. Una población dirigida por la codicia se ha reunido en medio del desierto. Ni tiene tiempo para edificar, ni hay por allí materiales de construcción; así que todo el mundo vive bajo tiendas. Fondas, teatros, iglesias, tribunales, todo se abriga bajo unas cuantas piezas de lona. Los mineros ricos tienen pianos, muebles lujosísimos, cocina delicada, caballos y carruajes, pero ninguno tiene casa.

Los diamantes se encuentran bajo la primera capa de tierra vegetal, que es muy tenue, mezclados con arena, tierras de aluvion, calcáreas de toda clase, esquistas, miccas, etc. También se hallan muchos diamantes en el cauce de los riachuelos y arroyos, en compañía de ágatas, calcedonias, granates encarnados y verdes y otras piedras de varios colores.

La explotación se hace en las minas secas («dry diggings») por medio de zanjas paralelas, separadas entre sí por malecones, sobre las cuales pasan las carretas.

Todos los trabajos se ejecutan con desquido y son frecuentes los hundimientos. La profundidad de las zanjas no ha pasado de 35 metros. Los diamantes abundan tanto a flor de tierra como en las capas inferiores.

¿Luego no hay sino llegar allí y enriquecerse?—preguntará alguno.—Así fué para los primeros que llegaron; pero hoy los terrenos productivos están apropiados, y es menester adquirirlos a muy subido precio, y la mano de obra cuesta carísima, de suerte que una mina de diamantes no es mejor negocio que una mina de hierro ó de carbon, salvo que se parece á los juegos de azar y tiene el atractivo de lo imprevisto.

Sin embargo, ahora se dice que los terrenos explotados hasta el presente solo tienen diamantes acarreados por las aguas, y que, siguiendo los declives de éstas, podría encontrarse el «punto inicial de la formación diamantífera.» Si esto es cierto, calcúlese lo que se hallará allí.

(La Andalucía.)

EL SINAI.

Leemos con este epigrafe en el importante periódico belga *Gaceta internacional*:

El doctor Bake escribe una carta muy interesante, relatando el descubrimiento del verdadero Monte Sinai, que había anunciado por telégrafo hace algunos días. La montaña que él reconoce como el Sinai del Pentateuco, es el monte Barghir, una de las montañas principales de la cadena que atraviesa el valle de Arabah, al Este, marcado en la carta bajo el nombre de monte Sbera, pero cuya denominación correcta es Shafen. «Segun su posición y otras circunstancias, dice el señor Bake, el monte Barghir es, sin duda alguna, el Sinai de la Escritura; así, he debido abandonar mi hipótesis favorita, segun la cual el Sinai

debía ser un volcan. Hemos acampado al pié de la «montaña de Luz» y durante la siguiente noche, hemos sufrido un huracan espantoso; el trueno y los relámpagos eran horribles, el rayo se cernia sobre nuestras cabezas. Mi joven compañero M. Milne hizo, al día siguiente, una ascension á caballo acompañado de algunos árabes. El camino, estrecho y cascajoso, rodeaba una piedra sobre la que había varias inscripciones grabadas, pero hoy borradas, con excepcion de estas palabras: *Ya Allah*. En el interior de la garganta, sentado á medio camino, se vé un enorme trozo de granito, apoyado en otro tiempo sobre una inmensa piedra que le servia de pedestal. Allí van á orar los beduinos, obedeciendo á una tradicion inmemorial. A la izquierda de la garganta, á 50 metros del pozo, se encuentra una pila de pedazos redondos de granito, sobre los cuales se han grabado varias inscripciones que M. Milne ha copiado: las líneas de estas inscripciones son poco profundas; los caracteres están groseramente formados y pueden ser fonéticos; es muy difícil adivinar lo que representan. En la cúspide de la montaña se han encontrado varios cráneos, hasta de corderos y muchos huesos; los beduinos sacrifican allí un cordero, que comen en el mismo lugar. Sostienen que allí fué donde el Señor habló á Moisés. Hacia el declive se encuentran varios trozos de granito, de tal manera descompuestos, que forman pequeñas cavernas; una de ellas tiene veinte piés de ancho y de largo, y á la entrada 12 de alto.

Como la existencia de las cavernas del monte Sinai es esencial para que haya conformidad con el texto, Exodo XXXIII 22 y 1 Reyes XIX, 9, el hecho de la existencia de estas cavernas es de la mayor importancia. Es necesario observar también que esa montaña majestuosa es visible en todas direcciones, y que al rededor de su base, hacia el Este y el Sur, pueden acampar centenares de miles de personas.

INVENTO NOTABLE.

Una persona muy industriosa de Játiva, el Impresor D. Blas Believer, acaba de dotar a nuestro país de un artículo que no debe pasar desapercibido. Consiste en unos cartones de muy corto peso que sirven para improvisar tinta de escribir sin más que desleír un pedacito muy pequeño de dicho cartón en una cucharada de agua. Esta tinta es violeta ó encarnada, habiéndola también especial para los copiadotes de cartas.

Estos cartones han sido inventados en Inglaterra, donde se usan mucho, principalmente en los viajes.

El Sr. Believer, tomando por base el descubrimiento inglés, ha inventado por su parte una tinta que denomina *perpetua*, la cual va encerrada en unos frascos de latón. La persona que quiera utilizar esta tinta, no tiene más que arrojar un poco de agua en el frasco y sacarla enseguida para depositarla en el tintero. Este frasco se puede considerar como inagotable, pues no hay ninguna persona que pueda consumir por sí sola la tinta que se saca de él.

El descubrimiento no puede ser más curioso, pues por cualquiera de dichos procedimientos se consigue una tinta hermosísima que siempre resulta mucho más económica que cualquiera otra.

El autor de este invento ha fijado en Va-

lencia como depósito el almacén de objetos de escritorio de D. Pedro Pascual, calle de Flasers.

MISCELANEA.

—Tenemos nuevas y fidedignas noticias de la mina *Santo Tomás* del barranco Francés.

Las señales que hasta aquí alagaban las esperanzas de sus exploradores, se han convertido en realidad, puesto que el filón, (de que hemos dado noticia á nuestros lectores anteriormente) se ha ido engruesando hasta adquirir la potencia de metro y cuarto. No aparece enteramente puro pues le acompañan el guijo, la molinera y otras gangas, pero es casi todo beneficiable.

La disposición en que están los labores de esta mina impide la extracción del mineral, el cual van depositando en el interior, hasta que se termine una galería, que activamente están trabajando, y que quedará concluida, á lo sumo, en lo que resta de varada.

—El Ingeniero de minas, nuestro apreciable amigo, Sr. D. Antonio de Fálces, ha tenido la amabilidad de remitirnos la memoria descriptiva de las operaciones y obras hechas en las calles de esta población, bajo su dirección facultativa.

Solo leyendo dicha memoria, puede comprender el profano, las grandes dificultades que ha tenido que vencer nuestro amigo, para, dadas las condiciones de las calles, poder dar cima á tan notable mejora, con el menor perjuicio de los propietarios.

Al dar al Sr. Fálces nuestras mas cordiales gracias por la atención que nos ha dispensado, debemos dárselas también en nombre de estos vecinos, no solo por los trabajos que con sumo acierto acaba de prestar, sino también por los que anteriormente tiene prestados y por su decisión siempre constante en pró del embellecimiento y prosperidad de esta población que desde muchos años ha lo tiene adoptado por uno de sus mas queridos hijos.

—Hace ya algunos días que efecto de la buena marcha del desagüe del Jaroso, se encuentran sin agua las profundidades de las minas y por consiguiente en estado de poderse trabajar en ellas.

La falta de operarios hace que muchas no los hayan empezado aun.

—Un acontecimiento muy notable ocurre en el Jaroso. Al profundizar el pozo de bombas de la máquina vieja del desagüe, se ha cortado un riquísimo filón.

Como este pozo está colocado en la pertenencia de la mina *Constancia*, nos apresuramos á felicitar á sus propietarios, deseándoles que el filón encontrado tenga tanta constancia como ellos la han tenido para sufragar los inmensos gastos que llevan hechos, justificando de este modo el buen acierto que tuvieron para dar nombre á su empresa.

—No solo la *Constancia* está de enhorabuena; debe estarlo también *La Esperanza*. Ambas minas lindan por el punto en donde aquella ha encontrado el rico filón que hemos mencionado, por lo que, esta tiene

la seguridad de que en sus profundidades tambien lo ha de cortar.

—La paralización de la máquina de desagüe de la mina *Union de tres*, ha ocasionado la subida de las aguas en varias minas de las Herrerías que por esta causa han tenido que abandonar los trabajos de profundidad, reduciéndose solo á laborear la parte alta, y esto con algunos inconvenientes.

—La interrupción del ferrocarril de Cartagena á Albacete, está causando grandes perjuicios al comercio fabril de este distrito, pues retrasa el recibo oportuno de los minerales plomizos de Linares, que tan convenientes son para fundir los argentíferos de Almagrera y Herrerías.

—Segun los datos que se nos han facilitado sobre la riqueza recientemente encontrada en la mina Faja de Guadalupe, resulta, que por medio de las cinco galerías de investigación que se han establecido, se llevan reconocidos 9 metros de capa, habiéndose extraído en los últimos días, de la parte alta, tres libras y media de plata nativa y de las demas partes, 2 quintales de tierras argentíferas y hierros, que contienen mas de onza y media de plata por quintal.

—Se estan practicando los estudios para un ferrocarril entre las minas de hierro de la sierra de Bedar y el puerto de Garriucha.

—Parece que se ponen dificultades al paso por algunas haciendas, de la tubería que ha de conducir desde el rio al Jaroso, las aguas dulces para alimentar las calderas de la máquina de desagüe.

Respetamos las razones que para ello tengan los propietarios de tales fincas, pero no olviden estos señores, que del desagüe está pendiente el porvenir de Almagrera y que todos debemos, en interés del país, dar nuestro apoyo á la empresa desaguadora.

—La sociedad propietaria de la mina *Milagro de Guadalupe* ha bendido la existencia actual de minerales que tiene y que escuden de una onza de plata en quintal por la tarifa de Santa Ana.

—La fábrica de lavados establecida en las Herrerías al margen del Almanzora, deberá comenzar á funcionar muy en breve, pues la empresa propietaria ha empezado á comprar y retirar diferentes partidas de minerales.

—Segun comunicacion del director facultativo de la sociedad *La Real*, á los cinco metros de galería á L. del pozo de máquina de la mina *Real*; se ha encontrado una quebrada que se compone de almagra, guijo y molinera con algunos puntos de metal.

El director Sr. Fálces (D. E.) asegura ser el filon de *Medio Mundo*.

—Con arreglo á la ley vigente se ha constituido en Madrid una sociedad minera titulada *S. Francisco* para beneficiar la mina

Recuerdo del barranco Pinalvo de Sierra Almagrera.

—Se ha formado una sociedad partidaria dividida en 120 acciones para explotar por 9 años la mina *El Profeta* de Sierra de Gador, en la jurisdicción de Huerca de Almería.

—Se ha abierto en Aranjuez una escuela teórica y practica de agricultura, que si realiza, como esperamos, el objeto que sus fundadores se proponen, puede y debe prestar un señalado servicio al país.

La escuela de que se trata, segun el programa que hemos recibido, dará enseñanza completa á los alumnos internos ó externos que concurren á ella, viviendo los primeros en el establecimiento, y además crea un *Asilo de aprendices agricolas*, con plazas gratuitas destinadas á huérfanos de labradores y á los acogidos del Pardo, que serán mantenidos, vestidos y alojados en dicho asilo.

Aplaudimos sinceramente el proyecto á que nos referimos, el cual, además de ser bueno y patriótico en sí, viene recomendado por los respetables nombres de los señores D. Alejandro Olivan, D. Agustín Pascual, marqués de Remisa y conde de Peracamps, que componen la junta protectora del *Asilo de aprendices*.

Aranjuez se presta perfectamente al estudio teórico y práctico de las materias agrícolas.

Allí estuvo ántes la *Escuela general de agricultura*, trasladada despues á Madrid, en donde ha sufrido lamentables vicisitudes hasta que por fortuna ha vuelto á entrar en una direccion inteligente, y allí pueden recoger honra y provecho los maestros y los alumnos de la noble ciencia de labrar el suelo, cuya propaganda deben fomentar todos cuantos se interesen en el desarrollo de la riqueza pública, y todos los que quieran traer el espíritu y la inteligencia del hombre á esferas más serenas y á campos más fructíferos que los de la política.

—Para la plaza de número que en el Cuerpo de ingenieros de minas resulta vacante por haber sido declarado supernumerario D. Manuel Abeleira, se ha nombrado inspector general de segunda clase de dicho Cuerpo, á D. Tomas Sabau.

—Han sido ascendidos, á Ingeniero jefe de primera clase D. Pablo Garcia Martino, y á segunda D. Manuel Malo de Molina, D. José Centeno y D. Marcelo Usera, quedando los dos segundos de supernumerarios.

—Ha sido firmada ya la orden creando una comision para estudiar las cuencas hidrográficas, cuyo cargo se encomienda á los ingenieros Srs. Barron, Camon y Alonso Grimaldi.

—Nadie podia explicar la desaparicion de la plata robada por los cantonales en la fábrica de Santa Lucia de Cartagena, pero á pesar del tiempo transcurrido, se han encontrado rastros de este misterio. Dicese que á una casa conocida de Marsella se le ha descubierto estos días el hecho de la refundicion de una cantidad bastante importante de monedas cantonales de á duro, que quiere justificar por su parte alegando que le han sido consignadas como comisionista, sin que hasta ahora haya querido declarar el nombre y domicilio del remitente para descargar su responsabilidad. Este incidente promete revelaciones.

—Si se han de creer las noticias de los Estados-Unidos, se ha logrado encontrar en Republican River la tan mencionada enorme serpiente marina, de cuya existencia se dudaba; habiéndose apoderado de ella por medio de un extinguidor de fuego, cargado con ácido sulfúrico.

—De Catana escriben que la erupcion del Etna continuaba por tres bocas, entre Linguadassa y Randrezo, con violentas sacudidas. No habia causado daños, sin embargo y por entonces, el peligro se creia aun algo lejano.

Así y todo, los habitantes de los pueblos inmediatos al volcan abandonan sus moradas.

En las cercanías de Catana habia caído gran cantidad de arena.

—Los condados del Sur de Inglaterra están actualmente invadidos por millones de hormigas aladas, que, en algunos puntos se extienden por una superficie de más de una legua. En Cambridge, en Scarborough, en Londres, los techos de las casas, las calles, están literalmente cubiertos de ellas durante muchos días. Los gorriones están de enhorabuena, pues para ellos es un año abundante. Hace mas de cincuenta años que no se habian visto en tan gran número. Estas hormigas son muy molestas y causan una gran picazon con sus picadas. Afortunadamente se las ve perecer por millones, veinticuatro horas despues de haber inundado un país.

CORRESPONDENCIA.

Sr. D. J. R. A. Almería. Recibidos los sellos.

Mr. M. P. Newcastle. Diga los números que le faltan.

Mr. P. R. Cardiff. Conforme.

D. F. H. Q. Santiago de Cuba. Id.

Mr. P. C. Ardin. (Bélgica.) Se le remiten los números que pide.

DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA PROVINCIA.

7490. D. Antonio Garzolini el 30 de Julio registró con el título de La Aparecida 24 pertenencias en el Cerro redondo de Almería.

7510. El 7 de Julio D. José Molina Muñoz pidió 12 pertenencias que titula La Union de Tres en la era de Maria Beltran término de Turrillas y Nijar.

7463. El 24 de Junio pidió D. Baldomero H. Saccone 12 pertenencias que llama S. Luis de Gador en la Loma del Cuchillo del Chaparral término de Gador.

7509. D. José Molina Muñoz el 7 de Julio solicitó 12 pertenencias tituladas S. Bartolome en los majuelos de Turrillas.

7512. D. Bernardo Robles en id. 6 pertenencias con el nombre de El Santo Cristo en los Pelados de Dalías.

7506. En id. pidió D. Antonio Lozano 12 pertenencias que llama un Gonzalo en la Umbria de la Cartagena término de Padules.

7507. En id. solicitó D. Juan Ramon 18 pertenencias que titula S. Juan en las Palomas de Dalías.

7524. D. Francisco de Egea Arteso soli-

Id. el 10 de Julio 12 pertenencias tituladas La Esperanza en el castillar de Abejuela, de Huercal Overa.

7523. D. Diego Alonso Jurado pidió el 9 de Julio 12 pertenencias tituladas El Carmen en la loma de Maria Garcia, de Nijar.

7504. El 6 de Julio solicitó D. Pedro Clemente Fernandez 12 pertenencias en la Solana, término de Lucar, con el nombre de Virgen del Carmen.

7477. D. Antonio Mesas Navarro en 27 de Julio pidió 6 pertenencias con el nombre de «El Gran Capitan» en las Majadas oscuras de Cuevas; lindando por OE. con los Cuatro capataces, E. con S. Javier; S. Santo Domingo y N. con otras minas ó registro.

7478. Registro-Denuncio que D. Antonio Mesas Navarro hace el 27 de Julio con el nombre de Mi Abelina en el cabezo de la Campana, canteras de Villaricos, término de Cuevas, lindando NO. la mina Piloto, N. Bernabela y por E. y S. otros registros. Dentro de este espacio comprende el registro Beltraneja que denuncia por apatia de la Administración.

7479. Registro-denuncio que hace el mismo en igual fecha con el título de Tesoro visto en la Majadas oscuras de Cuevas, lindando por N. La Caridad, E. El Capricho, OE. La Universal y Nacimiento del Mesias y S. San Javier, La Despedida y S. Nicolas de Bari. En este espacio comprende el registro Ricardo que denuncia por haberse faltado á la regla 16.

7485. Id. lo hace el 28 de Junio D. Domingo Miranda Rodriguez con el nombre de Tu y Portman seis mis sueños en el cerro del Algar, término de Lijar. En el espacio que pide comprende la mina Descubridor.

7400. Registra D. Juan Ruiz Martinez 20 pertenencias con el nombre de Los Inevencibles en el cerro de los Calizos de Partalosa, el 8 de Julio.

7505. La Trifulquera se llama el registro de 12 pertenencias en los cerrones de Nijar que hizo el 11 de id. D. Ramon Ledesma.

7506. Mi Gonzalo el de 12 pertenencias en la Umbria de Cartagena, termino de Padules que hizo el 7 de id. D. Antonio Lozano Solsona.

7516. D. Gerónimo Abad el 8 de id. pidió 12 pertenencias que llama Viaje á Malaga en la playa de la cala de enmedio de Nijar.

7518. El mismo en id. 12 pertenencias con el título de Santa Zoa en la cala del plomo de Nijar.

7525. D. Francisco Campello Anton, el 11 de id. pidió 20 pertenencias en la solana de Cobdar, con el título de D. Quijote.

MERCADO MINERO.

PRECIO EN QUE SE HAN HECHO LAS ÚLTIMAS TRASFERENCIAS.

- × Acción en las Maravillas del barranco de la Torre 2.000.
- × Id. Descuido Segundo del barranco Negro 800.
- Id. en la Recompensa del Barranco Frances 7.000 rs.
- Id. en la Juanita del Pinalvo 800 rs.
- Id. en Purisima Concepcion del Jaroso 10.640 rs.
- Id. en S. Luis Gonzaga de id. 6000 rs.
- × Id. en S. Agustin de id. 27120 rs.
- Id. en el partido de la Eloisa 12.000 rs.
- Id. en Fuente de Plata propiedad 1000.

Id. en la Petronila de las Herrerías 18.000 rs.

Id. en la Iberia de id. 18.000 rs.

Id. en la Equivocada de id. 8.000 rs.

Id. en los Remedios de id. 2000 rs.

Id. en Puerto Rico, de las Herrerías en 3.800 rs.

× Id. en la Poderosa Envidiada á 6400 rs.

Id. en la Valentina partido Pinalvo de tierra 4.000 rs.

Id. Tres amigos del Frances 2.000 rs.

Id. en Santa Ana Herrerías, 30.000 rs.

Id. en la Encarnacion Barranco malo 200 rs.

Id. en Purisima Concepcion (a) Templanza, del Jaroso, 80000 rs.

Id. en La Fé en el cerro bajo de los Pinos 640 rs.

Id. en San Buenaventura en el barranco Yegüero, 2400 rs.

CORREDURIA DE NÚMERO

DE

D. RAMON GARCIA CAMACHO

CALLE DE ALAVA N.º 11—ALMERIA.

Precios á que han sido cotizadas diferentes acciones de minas, cuyas transferencias he intervenido.

SITUADAS EN LAS HERRERIAS DE CUEVAS.

| | |
|---|---------|
| Acciones de propiedad en la Diosa á Rs. | 11.000. |
| Vn. id. id. Vecina | 5.500. |
| Id. id. Tres Amigos | 2.200. |
| Id. id. San Francisco | 800. |

EN SIERRA ALMAGRELA.

| | |
|-----------------------------------|---------|
| Id. id. Encantada | 70.000. |
| Id. id. Rafaela | 12.000. |
| Id. id. Amistad | 4.500. |
| Id. id. Suspiros | 700. |
| Id. de partido Poderosa Envidiada | 6.500. |
| Id. id. Divina Pastora | 4.500. |

EN SIERRA DE GADOR.

| | |
|-----------------------------------|---------|
| Id. de propiedad Adelaida Restori | 32.000. |
| Id. id. Centinela | 7.500. |
| Id. id. Amistad | 6.500. |
| Id. id. S. Antonio | 1.000. |
| Id. id. Riqueza Vista | 800. |
| Id. id. S. Juan de Voca | 500. |

EN LAS VIVORAS.

| | |
|---|--------|
| Id. de partido en S. Ramon | 2.100. |
| Id. de costeo en La Enconire | 700. |
| Id. de propiedad en El Uracon | 400. |
| Id. de id. en Madre Dolorosa | 300. |

EN EL CABO DE GATA.

| | |
|-------------------------------|------|
| Id. id. Santo Tomas | 600. |
|-------------------------------|------|

EN SIERRA ALHAMILLA.

| | |
|---------------------------------------|--------|
| Id. id. Potosi de Sanjerman | 3.500. |
|---------------------------------------|--------|

Almeria 1.º de Octubre de 1874.

B. Garcia.

CENTRO GENERAL DE CONTRATACION.

DE

D. RAMON GARCIA CAMACHO

Calle de Alava, N.º 11—Almeria.

Acciones de minas cuya venta se ha llevado á efecto por este Centro general, con la cooperacion de D. Francisco Hostench y Pujol Agente de minas de la Ciudad de Vera.

| | |
|--|---------|
| 20 acciones en la mina «Petronila» de las Herrerías término de Cuevas, por el precio cada una de Rs. vn. | 25.760. |
| 42 y media id. en El Niño id. | 5.600. |
| 16 id. en San Miguel id. | 5.600. |
| 24 id. en Puerto Rico id. | 5.600. |

Almeria 1.º de Octubre de 1874

R. Garcia

ANUNCIO:

SOCIEDAD MINERA

DAOIZ Y VELARDE.

Por acuerdo de la directiva se convoca á Junta general para el domingo 25 del corriente á las 12 de su mañana, en casa del presidente que suscribe. Se encarece la necesidad de la asistencia pues hay que resolver asuntos de gran interés.

Cuevas 15 de Octubre de 1874.

Agustin Rame.

ULTIMA HORA.

Al entrar en prensa nuestro número termina la subasta para dar á partido la mina SANTA ANA.

Han hecho proposiciones:

D. José Manuel Garcia Perez conformándose con el pliego de condiciones presentado por la sociedad y ofreciendo el 64 por ciento.

D. Baltasar de Haro Guevara, id. id. y ofreciendo el 63.

Mr. William Lewis, Ingeniero civil que ofrece el 60, estando conforme con el pliego de condiciones y comprometiéndose además, á colocar inmediatamente una máquina de desagüe, interin prepara y coloca otra de fuerza de 80 caballos á vapor: abrir, si necesario fuese, un pozo cilindrico forrado de hierro, y lo que es mas importante á beneficiar todas las tierras que contengan 30 centimos de plata en quintal castellano.

La Sociedad se ha reservado para otro dia tomar acuerdo sobre estas proposiciones.

Imp. de Campoy.